



zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 116502 vom/ dated 11.06.2018

Der Gegenstand der Anerkennung umfasst folgende Bestandteile.  
The subject of the approval comprises the following parts.

Bezeichnung des Gegenstandes Description of Subject	Typ Type	Kenn-Nr. des Inhabers Holder's Registration No.	Anerkennungsnr Approval No.
<p>Glasbruchmelder (passiv) in SMD-Technik, Gehäuseform 50, vieradrig</p> <p>Option:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Gehäuseform 51</li> <li>- Gehäuseform 52</li> <li>- Gehäuseform 53</li> <li>- Gehäuseform 54</li> <li>- Gehäuseform 55</li> <li>- Gehäuseform 56</li> <li>- Gehäuseform 57</li> <li>- Gehäuseform 58</li> </ul>	<p>GB-5300</p>		
<p>Glass break detectors (passive) in SMD technology, housing 50, four wires</p> <p>Option:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Housing form 51</li> <li>- Housing form 52</li> <li>- Housing form 53</li> <li>- Housing form 54</li> <li>- Housing form 55</li> <li>- Housing form 56</li> <li>- Housing form 57</li> <li>- Housing form 58</li> </ul>	<p>GB-5300</p>		

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 116502 vom/ dated 11.06.2018

Der Gegenstand der Anerkennung wird durch folgende Unterlagen beschrieben.  
The subject of the approval is described by the following documents.

Art der Unterlage Type of Document	Kennzeichnung der Unterlage Identification of document	Datum Date	Seiten Pages
Installationsanleitung	A6V10422211_c	04/2016	2

zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. G 116502 vom/ dated 11.06.2018

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.  
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

1. Das Gerät ist für den Einsatz in Einbruchmelderanlagen nach DIN VDE 0833 Teil 1:2009-09 und Teil 3:2009-09 geeignet
2. Bei dem Einsatz der Melder ist folgendes zu berücksichtigen:
  - Passive Glasbruchmelder dürfen nur auf Doppelverglasungen (Isolierglas, Doppelfenster u.ä.) oder außerhalb des Handbereiches\* eingesetzt werden.
  - Die melderseitige Verglasung darf nicht aus Verbundsicherheitsglas bestehen und nicht beklebt werden (z.B. mit Splitterschutzfolien, Transparenten u.ä.).
  - Die melderseitige Verglasung muss plan sein.
  - Die Melder dürfen nur auf ebene Oberflächen montiert werden.
3. Der maximale Überwachungsradius darf 2,00 m nicht überschreiten.

\* Unter dem Handbereich ist die Fassadenfläche zu verstehen, die sich bis 3,00 m oberhalb des frei zugänglichen Bodens befindet.

1. The Subject of approval is suitable for use in intruder alarm systems according to "DIN VDE 0833 Teil 1: 2009-09" and "Teil 3: 2009-09".
2. The following shall be considered for use of these detectors:
  - Glass break detectors passive shall be installed on double glazing (insulating glass, double windows and similar) or outside of manual reach\* only. The glazing facing the detector shall not consist of laminated safety glass and shall not be pasted e.g. with splinter protection/transparent foils and similar
  - The detector sided glazing shall be plane
  - The detectors shall be mounted on plane surfaces only
3. The maximum radius of surveillance shall not exceed 2.00 m.

\* Manual reach is defined as the area of the façade located up to 3.00 m above the freely accessible floor level.